

怪文書応募フォーム

お前の性癖、お前の恥ずかしい所、ぜーんぶさらけ出せ♥

呼ばれたいお名前は？ ♥

敗北マゾ

直接入力の場合はここに♥

初めまして。いきなりですが、怪文書失礼します。

私は22歳の大学生で、(当然)童貞のマゾです。

私は、女の子様に敗北感を感じ、情けなくオナニーをすることが大好きです。オカズの方向性は大きく2つに分かれます。

1つ目は、女の子様の魅力に屈してしまうことです。私はよく、グラビアアイドル様の乳揺らし動画や、素人様のパンチラ動画で情けなくオナニーをするのですが、している際にいつも女の子様の脳内を想像しています。「童貞君、君の大好きなおっぱいでちゅよ～w、これ見ながら情けなくシコシコしちゃいましょうね～w」「マ○コならまだしも、パンティでシコっちゃうんだ～w、大好きなパンティでちゅよ～w」と言われると想像すると、興奮は最高潮になり、すぐに射精してしまいます。(AVではなく、グラビア動画をオカズにするあたり童貞臭いですよね)

2つ目は、これは女の子様の彼氏様にもなのですが、性経験の格差に屈してしまうことです。私の年になると、知り合いのかわいくて、良いなと思う女の子様は基本彼氏がいて、デートの様子などをインスタにあげられています。ホテルの写真などがインスタに上がると、「○○ちゃんは、今日彼氏様とセックスしているんだ...！」と思い、その格差にたまらなく興奮してしまいます。リア友とは自然を装って、彼氏との近況を聞いたりしていますが、内心では隔絶感に興奮しっぱなしです。最近は敗北マゾが悪化してしまっています。私は最低なので、リア友の気になっている女の子様のインスタの写真を集めて、それを見ながら情けないオナニーをしているのですが、「自分は、○○ちゃんの服着た姿までしか見れないのに、○○ちゃんの彼氏は、○○ちゃんのおっぱい、お尻、パンティ(フェチです)、マンコの全部が見れて、セックスしまくっているんだ」という男同士の敗北にまで興奮するようになってしまいました。一応私なんかにも、手つなぐまでの元カノ様がいらっしゃるのですが、元カノ様が新しい彼氏とホテル画像あげられていた時は、新しい彼氏様への敗北感に伴う興奮は尋常じゃないものがありました。

私はいまだに、知り合いの女の子様がインスタにあげられた画像に写っている太ももや脇や、身体を想像して作ったコラ画像などでシコっているにも関わらず、女の子様はセックスを楽しまれていて、その彼氏様は私の憧れの女性を好き放題できるという格差がたまんないです。

長文大変失礼いたしました。よろしくお願いします。